
担当=社会奉仕委員会 

場所=松川入 

点鐘=9:30（予定） 

3 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=136 円 

4 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=133 円 

飯田東 RC17 名 

（さつき会事務局含） 

下農 IAC12 名＋1 顧問 

名古屋城北 RC4 名 

 

 

 

 

 

 

 

 
    

４月２９日（第 5 土）   №16４１例会 

≪下農ＩＡＣとの合同植樹例会≫ 松川入 

司会：社会奉仕委員長 菜花義一会員 

 

1. 点鐘 

2. ロータリーソング…「手に手つないで」♪ 

3. インターアクトソング♪ 

4. 本日の出席者ご紹介 

１）下伊那農業高等学校田畑邦仁校長先生 

    〃 ＩＡＣ顧問 森本秀夫先生 

    〃 ＩＡＣ会長 椎名一恵さん 

２）松川入財産区議会議長 小木曽健宏様 

３）飯田市林務課林業振興係長 西永俊充様（欠席）    

４）飯伊森林組合中部支所 支所長 井坪清隆様 

5. ご挨拶 

飯田東ＲＣ会長 小林義尚 

下伊那農業高等学校校長先生 

    〃 ＩＡＣ顧問 森本秀夫先生、ＩＡＣ会長 椎名一恵さん 

松川入財産区議会議長 小木曽健宏様 

飯伊森林組合中部支所支所長 井坪清隆様…本日の作業の説明等 

飯田市林務課林業振興係長 西永俊充様（欠席） 

6. 点鐘 

7. 作業開始 

8. 作業終了後昼食会 解散 

 

① ［ｶﾞﾊﾞﾅｰ会事務局］ …………メルボルン国際大会「友愛の家３日間無料ﾊﾞｽ手続きのご案内」 

② ［Ｒｅｇｉｏｎ］ ………………………………………コーデイネーターＮＥＷＳ 2023 年 5 月 

③ ［公益財団法人ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会］ ……………………………………… ３月の寄付金傾向  

④ ［公益財団法人ﾛｰﾀﾘｰ日本財団］ …………………………クラブ別ロータリー財団寄附金明細表 

⑤ ［地区 IA委員長飯沼新吾］ …独自研修、IA 地区大会、ﾛｰﾀﾘｰ地区大会、ｽﾉｰﾓﾝｷｰ開催日・締切 

⑥ ［木下裕亮会員］…訃報御尊父様合同葬「（株）お菓子のｼｱﾜｾﾄﾞｰ・木下家」5/12（金）ﾒﾓﾘｱﾙﾎｰﾙ光和 

⑦ ［ﾎﾞｰｲｽｶｳﾄ飯田第一団］ …………………………………………総会（3／9）資料送付について 

◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ    

◇◇◇◇令和令和令和令和 5 年年年年（（（（2023））））5 月月月月・・・・6 月月月月例例例例会会会会 

1. 5／ 2 祝日週休会 

2. 5／ 9 1642 外部卓話  未定                   担当=ニコニコ BOX 委員会 

3. 5／16 1643 青葉例会…名古屋城北ＲＣとの合同例会（根羽植樹）     担当=社会奉仕委員会 

本日の行事 

2023 

お知らせ 

例  会 



4. 5／23 特別休会 

5. 5／30 1644 未定（予定ではみんなの卓話でした）           担当=プログラム委員会 

 

 

 

 

 

前例会記録 №1640 2023 年 4 月 18 日 

◇◇◇◇会長あいさつ会長あいさつ会長あいさつ会長あいさつ 

今年 4 月より自動運転の Level 4 が認可されたそうです。ちょっと興味がわき調べてみました。

いつも車検に出すとモデルチェンジした車良いですよと営業に声をかけられます。スタイルが良く

なって少し燃費が良くなる程度ではとても買い換える気持ちになりません。過去乗った車は殆どが

廃車寸前まで乗っております。今回のレベル 4 に先駆けて既に 2020 年 4 月には道路交通法の改正

により、レベル 3 の自動車が公道を走れるようになっております。レベル 3 は、『特定の条件下、

主に高速道路でシステムが運転の全てを代行する状態』です。運転操作の主体は人ではなく『シス

テム』となりますが、緊急時・システムが要請した際に適切な対応が必要なほか、システムの作動

状態を記録・保存する義務があります。また自動運転モードにしていた場合でも、事故・違反の責

任があります。レベル 3 を搭載した車には、ホンダ：レジェンド メルセデス・ベンツ：S クラス

等があります。 

さて、この 4 月から解禁になるレベル 4は特定の環境条件下ですが、システムが全ての運転操作

を代行します。運転操作の主体は完全に『システム』となります。レベル 3 との大きな違いは、作

業困難なケースが起こっても運転者が対応する必要がないことです。全ての対応はシステムに委ね

られ、『運転者不在』の自動車走行が可能となります。当面は、特定の地域を巡回する公共交通な

ど新しい交通サービスが当てはまると思われます。最終的に全て車に任せて良いレベル 5について

は条件の制約もないと言う事ですので、夢のような話です。現在アメリカ・中国・ヨーロッパでは

車の認識能力によって、どんな所でも自動で走ることを目指して開発競争が行われております。し

かし現実にレベル 5 と言うのは、いくら車が安全に走行できても、事故が起きないわけではありま

せん。事故が起きた時の責任問題は世界的に見ても難しく、困難と言われているそうです。日本は

世界の開発に遅れておりますし、目的地を指定したら着く時代は私の生きてる内には実現しないと

思います。車を買い換える事も暫くなさそうですので、元気で運転できるようボケないで体力の維

持に努めたいとレベル 4を調べて思ったところです。 
 

◇◇◇◇幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告 

1. 5 月 13 日（土）～14 日（日）に RYLA が開催されます。当クラブから会長とエレクトの２名が

参加予定です。尚、下農 IAC は他の奉仕活動があり欠席となりました。 

2. 担当委員会より案内があるかもしれませんが、次週 25 日は 29 日の松川入植樹例会の例会変更

となりお休みとなります。よろしくお願い致します。 

尚、２９日の予報は曇りですが、翌３０日が雨となっていますので多少の影響があるかもしれ

ません。 

3. 本日、例会後理事会を開催致します。ご出席をお願い致します 

 

▲▲▲▲出席報告出席報告出席報告出席報告▲▲▲▲ 
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本日の例会（2023.4.14）地区研修・協議会・PETS報告

前々例会（2023.3.28）

みんなの卓話



［欠 席 者］（3/12 名）今井卓郎君、木下裕亮君、津野和広君 

［出 免 欠 席 者］（1/3 名）久保田和彦君 

ニコニコＢＯＸ合計 17,000 円 累計 383,000円 （目標額 580,000 円） …2/14 ﾆｺ BX等は行わず 

ﾛｰﾀﾘｰ財団 BOX 合計 3,000 円 累計 122,700 円（目標額 273,00 円） 

◆ポリオ、恒久基金ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰにつきましては前年度分を集金中です。 

 米山記念奨学会 BOX 合計 2,000円 累系 144,000 円目標額 280,000 円） ＊12/16 115,000 送金 

 ポリオ合計 14,300円（2/28）。累計 14,300円（目標額 58,500円…一人 30 ㌦） 

 ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰ合計 0円（2/21片桐 500）。累計 1,000円（目標額 7,500 円…一人 500 円）                                     

▲例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内▲ 

ＲＣ 日にち 曜日 理由 メーク 

飯田南ＲＣ ５／５ 金 法定休日（子どもの日）  

天竜川ＲＣ ５／４ 木 祝日週休会 ― 

天竜川ＲＣ ５／１８ 木 5/18→5/21 里山事業 美好 

天竜川ＲＣ ５／２５ 木 ５３０運動 美好 

 

【野生型ポリオウイルスによる症例数（財団室 NEWS2023 年 3 月号より）】 

2023202320232023 年年年年 1/11/11/11/1～～～～2222/2/2/2/21111    2022 2021 2020 2019 

パキスタン（常在国） 10→12→20→0000 20 1 84 147 

アフガニスタン（常在国） 
1→2→0000 

2 
4 56 29 

マラウイ（非常在国） 
0→0000 0 1 0 0 

モザンビーク（非常在国） 1→7→8→0000 8 0 0 0 

世界合計 12→29→30→0000 30 6 140 176 

◇◇◇◇会員慶祝（会員慶祝（会員慶祝（会員慶祝（4月）月）月）月） 

❤結婚記念日…サファイヤ婚 45 年（片桐信親ご夫妻、水野隆志ご夫妻）おめでとうございます 

 片桐信親君：若い頃は感謝の気持ちは無かったけど最近は『耐える気持ち』と『諦めの気持ち』 

 と『感謝の気持ち』が入り混じっていますが、もう５年後、金婚式まで元気にいた 

 ら感謝の気持ちでいっぱい！…に、なれたらいいなぁ～？！宮嶋先輩どうですか？ 

 水野隆志君：４月に結婚４５年を迎えることになりました。お互いに老化を補いながら 

“深い自愛をもつ夫婦でありたい”ですね❤ 

 宮嶋逸雄君：結婚記念日（結婚 55 年おめでとうございます） 

お祝い頂きありがとうございます。いつの間にか半世紀も過ぎました。 

       後は静かに余生を過ごしていきたいと思います。（結婚55年！おめでとうございます） 

 後藤高一君：結婚記念日（結婚 39 年おめでとうございます）、誕生日 

       ４月２４日で６７才となります。４月２９日で結婚３９年目となります。 

感謝！感謝！です。 

 水野隆志君：誕生日 

       ４月５日に７１才になりました。先日、友人が亡くなりとても残念でした。 

やはり、健康第一です！ 

中澤みどりさん：アラ還になります。ロータリーの素敵な先輩たちの様に良い年を重ねて行きたいで 

す。これからもよろしくお願い致します。 



 

◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ 

――〔飯田東ＲＣ〕―― 

水野隆志君：先週久しぶりに奈良に行って来ました。メインは吉野の桜でしたが、今年は開花が

早く、奥千本が僅かに残っていました。お寺は外国人だらけでした。 

宮嶋逸雄君：地区研修協議会参加の皆様、御苦労様でした。来期が楽しみです。  

菜花義一君：先週の土曜日に「なんじゃもんじゃ」の木を吾福園に頼んで４ｍの高さの植木を 

５本庭に植えました。現在２本ありますが、桜が終って５月に白い花が満開に咲き 

綺麗です。これからの時季は花よりも雑草が目立ち草取りが大変です。 

それも健康の為とブツブツ言いながらやっています。 

 宮嶋徹君：２９日の松川入作業、晴れる事を祈るばかりです。 

地区研修の報告、宜しくお願い致します。 

後藤高一君：地区研修オンライン参加の皆様、お疲れ様でした。 

下田一則君：地区研修・協議会に出席された皆さん、お疲れ様でした。 

田中淳君：先週数年ぶりにぎっくり腰になってしまいました。まだまだ完治しないです…！ 

片桐信親君：下農インターアクトの ZOOMによる研修協議会参加の小林会長、宮嶋逸雄さん 

御苦労様でした。出席出来なくてすみません。ありがとうございました。  

中 澤 み ど り さ ん：週末は地区研修お疲れ様でした。すっかりオンラインが定着しましたね。 

       会場で準備頂いた皆様に感謝です。 

 

◇◇◇◇ロータリー財団ＢＯＸロータリー財団ＢＯＸロータリー財団ＢＯＸロータリー財団ＢＯＸ 

 小林義尚君：２月に入金済ですが、コメントが今頃になってしまいました。２月の頃は雪の心配

をしていましたが、今は花見シーズン真っ盛りです。  

 近藤克彦君：コロナコロナと言われてきている中で今日の例会は会員慶祝が沢山あって喜ばしい

事です。 

 菜花義一君：今年度も残すところ 74 日、例会は 7 回限りとなりました。 

４月２９日は IAC との合同植樹例会ですが、雨にならない様に願うばかりです。 

 

◇◇◇◇米山記念奨学会ＢＯＸ米山記念奨学会ＢＯＸ米山記念奨学会ＢＯＸ米山記念奨学会ＢＯＸ 

 菜花義一君： 先日１６日（日）に孫の次男の進学先のアパートまで送って来ました。朝 9:00 に

出発してアパートへ到着したのが 15:00 でした。土日は何処へも出かけない方が無

難です。狭い部屋で泊まる訳にもいかず日帰りをしましたが、辛かったです。 

       孫の為ならと思って行って来ましたが次回はお断りします！（御苦労様でした） 

 

◇◇◇◇ポリオポリオポリオポリオ 

 小林義尚君：バイクシーズンです！（2 月に入金済） 

 

◇◇◇◇委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

広報委員会広報委員会広報委員会広報委員会    中澤みどりさん中澤みどりさん中澤みどりさん中澤みどりさん    

 三遠南信 Biz に須田先生と北村先生の記事を記載して戴きました。回覧で申し訳ございませんが

是非ご高覧下さい。 

 

 

 



◇◇◇◇本日の行事≪本日の行事≪本日の行事≪本日の行事≪地区研修・協議会報告地区研修・協議会報告地区研修・協議会報告地区研修・協議会報告≫≫≫≫ 

2023 年 4月 9 日（日）ZOOMにて 

◇青少年奉仕部会 小林義尚君 

 

◇米山奨学部会◇米山奨学部会◇米山奨学部会◇米山奨学部会    宮嶋徹君宮嶋徹君宮嶋徹君宮嶋徹君    

○課題 

・世話クラブの選考において、引き受けするクラブが少なくなっている。 

・言葉の問題で奨学生とのコミュニケーションが難しい（日本語力も選考には重要だと思う） 

・一方で毎年受け入れてもいいとするクラブもある 

◯奨学生について 

・米山奨学金については給付型の奨学金で学生は感謝している 

・2万人の卒業生との交流は半数程度の学生が続いている 

 

◇社会奉仕部会◇社会奉仕部会◇社会奉仕部会◇社会奉仕部会    水野隆志水野隆志水野隆志水野隆志君君君君    

ロータリーの社会奉仕活動のポイントは、①地域社会と関連していること ②ロータリアンにと

って学びの機会となること ③地域社会におけるロータリークラブの役割を見出すこと ④現状

の支援源をもってロータリアンがどのような援ができるか判断すること であります。 

 そんな中で、２６００地区の奉仕事業は１０年間で約３２０件行われているそうです。 

各クラブの参考になるように他クラブがどのような活動をしているか「見える化」するそうです。 

 今年の社会奉仕委員会のメイン行事としては、従来の各クラブの事業に加え、ポリオ根絶活動を

さらに強化いたします。具体的なポリオ根絶活動として「古着 deワクチン」を複数のクラブと連

携して行われます。当ｸﾗﾌﾞも次年度、奉仕活動の柱に「古着 deワクチン」を加えたいと思います。 

 

◇ロータリー財団部会◇ロータリー財団部会◇ロータリー財団部会◇ロータリー財団部会    下田一則君下田一則君下田一則君下田一則君    

 地区補助金の還元率が低いのではないかとの意見がありました。グローバル補助金も２件位で 

 相手先のクラブを決めなくてはいけないと結構ハードルが高いです。 

 

◇デジタル化推進部会◇デジタル化推進部会◇デジタル化推進部会◇デジタル化推進部会    中澤みどりさん中澤みどりさん中澤みどりさん中澤みどりさん    参加者参加者参加者参加者 28282828 名名名名    

①自己紹介 

②合原委員長挨拶 

 ・月１回の委員会への参加を呼びかけ 

 ・地区の会議等で設定・運営など実施するので、てきるだけ携わってもらい各クラブに 

活かしてほしい 

 ・当年度～来年度 地区 HP改善を予定。桑澤直前ｶﾞﾊﾞﾅｰが担当なので各ｸﾗﾌﾞ事務局向けに 

  オンライン講習会を実施してほしいとの要望あり。事務局が出来る様になればデジタル化推 

委員の負担が減るので検討してほしいと言う要望あり。 

 ・FACEBOOK・HP等も事務局が出来るようになってもらうような取組を検討。 

 ・オンライン例会への参加者が限られるのは操作が上手く出来ないと言う事がある。 

上田六文銭では全員への講習会を実施した（20名程度）全員でやってみて出来ない人への入 

方をレクチャ。メールアドレスすら知らない人もいたが、実際に集合してやってみると言うや 

り方でレクチャ実施。 

 ・年配者は ZOOM 利用にあたり、URL より数字を入れる方が簡単という人もいる。なので固定の番 

号にしている。人によっては家にお邪魔したり、事務局に来て頂いたりして実施している。 

 ・数名の方は集まらないと意味ないと言う考え方の人いるが、触って簡単だと理解して頂く 

のがデジタル化（オンライン例会）を進めていくのに効果的 

 ・但し、らくらくスマホだと出来ない場合がある。 

③質疑応答 

 ・伊那中央ＲＣ 



  講習会や一人一人やり方はチェックしたが、そもそもやりたくない人もいる。スマホは持って 

  いるので LINE を使った ZOOMとは別に検討中。 

 ・上田西 山口副委員長 

  LINEは「骨髄バンク委員会」で利用後、「ゴルフクラブ」と名称を変えてレクで、全体の半数 

  ぐらいで活用している。 

 ・上田西 山口副委員長 

  第三月の MTG 19:00～が意外と大変だった。 

  再度アンケートを実施することも検討（合原委員長） 

 ・合原委員長 

  本日の協議会のオンライン開催は 6 名で手伝いも実施したので、各ｸﾗﾌﾞ支援に出向く事も可能 

 ・諏訪 倉谷さん 

  月一の MTGに参加したい 

  チャットでアドレスを共有してもらえれば登録する（合原委員長） 

④次年度方針（合原委員長より説明） 

 ・地区行事サポート・クラブサポートをしたい 

 ・機材を整えたので活用してほしい 

 ・地区 HPの運用をサポートについては必要な修正を実施 

 ・上田西 山口副委員長 

   Q:折井年度でデジタル化するイベントの予定は? 

   A:月信（冊子）の電子化検討。次々年度は様々なサポートが必要かも（合原委員長） 

 ・上田西 山口副委員長 

   IMも ZOOM 配信できるので声をかけてもらえれば支援できる 

⑤最後にひとこと 

 ・辰野 武田さん…ペーパーレスを進めていきたい 

 ・佐久 依田さん…オンラインだと参加者が限られる。次の人材を育成していきたい。 

 ・佐久コスモス 柳沢さん…配布物のデジタル化を進めていきたい。 

 

◇公共ｲﾒｰｼﾞ向上部会◇公共ｲﾒｰｼﾞ向上部会◇公共ｲﾒｰｼﾞ向上部会◇公共ｲﾒｰｼﾞ向上部会    後藤高一後藤高一後藤高一後藤高一    

委員長 土屋健治  長野 RC  信濃毎日新聞社 OB 

委員会の基本奉仕 

  社会の変化に合わせた広報活動 

  地区広報活動の活性化に取り組む 

委員会の事業計画 

① 各クラブの広報活動との連携強化。組織の在り方なども含めて検討する。 

② エンドポリオキャンペーン広報  「古着でワクチン」に向けた広報活動を積極的に行う。 

③ 地区大会の広報を行う。特に一般参加を募る、記念講演に関して。 

参加各クラブより 

   地区と各クラブの活動の違い、広報の違いなどに関して言及があった 

   古着でワクチンの広報は積極的に行いたい 

原パストガバナーより 

   ７月頃に公共イメージ向上委員会の地区メンバーでリアルに集まって、交流と懇親を計って 

欲しい 

雑感…エンドポリオ関連の活動に焦点を絞って、戦略的に広報する事が、ﾛｰﾀﾘｰの公共イメージ 

の向上につながり、知名度アップにもなると感じました。 

 

◇会長・幹事部会◇会長・幹事部会◇会長・幹事部会◇会長・幹事部会    近藤克彦近藤克彦近藤克彦近藤克彦    

 次々回にて 

 

 



〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕    

・ 7 月 10 日（日）「第１回地区チーム会議」14:00～16:00 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐久保田和彦出席 
・ＲＬＩ出向者…津野和広会員、宮嶋徹会員 
     PartⅠ 2022 年（令和 4 年）9／4（日）決定 
     PartⅡ 2022 年（令和 4 年）11／13（日）決定 
          PartⅡ 2023 年（令和 5 年）1／29（日）予定 
     卒業コース 2023 年（令和 5 年）3／26（日）予定 
・7 月 24 日（日）地区補助金説明会 久保田和彦ガバナー補佐出席（済） 
・8 月 27 日（土）ロータリー財団セミナー 9:30～10:45 オンライン 締切 8/19（金） 

後藤会員・小林会長出席 
  〃      米山地区セミナー    11:00～12:00 オンライン  〃後藤会員出席 
  〃…ガバナー補佐あて 
・地区青少年育成基金プロジェクト助成金のご案内 締切 9 月末 助成金交付 11 月までに。 
・10 月 2 日（日）第１回会長エレクト・次期幹事研修 13:00～16:50ZOOM によるｵﾝﾗｲﾝ研修締切 9/22 

☆近藤克彦会長エレクト出席、次期幹事出席 
・11/5～11/6 地区大会 開催場所 戸倉上山田（全員登録 8,000 円）締切 9/20（火） 

☆5 日出席…久保田和彦ガバナー補佐、小林義尚会長、木下裕亮幹事 
☆6 日出席…上記 3 名、近藤克彦、下田一則、宮嶋逸雄（6 名） 
★登録料（全員登録）15 名×@8000=120,000+（5 日懇親会）3 名×@15,000=165,000（送金済 9/21） 

  ＊＊＊＊地区大会における 2021-22 年度ﾛｰﾀﾘｰ財団寄附表彰について 
表彰対象=100%ロータリー財団寄附クラブ 

・11/27（日）職業奉仕セミナー 
☆小林会長、近藤エレクト出席予定→小林義尚会長出席 

13:00～16:00 会場対面（ﾎﾃﾙﾒﾄﾛﾎﾟﾘﾀﾝ）とオンラインのハイブリッド 
・12/4（日）ロータリー財団地区補助金管理セミナー（次年度事業説明） 
    13:30～15:30 オンラインセミナー 近藤エレクト出席予定 
2023 年 1/21（土）「職業奉仕委員会」会議 15:00～17:00 懇親会：18:00～（ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐） 
  場所：戸倉上山田温泉「上山田ホテル」欠席 
2023 年 1/28（土）「第２回地区チーム会議（ｵﾝﾗｲﾝ）」会議について（ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐）出席予定 
  時間：入室 13:00～ 会議：13:30～16:00 久保田和彦ガバナー補佐…欠席 
 
2023 年 3/4（土）「次期地区チーム研修セミナー」「次期地区チーム研修セミナー」「次期地区チーム研修セミナー」「次期地区チーム研修セミナー」 

～pets 及び地区研修・協議会のための地区指導者打ち合わせ会～ オンライン会議 13:00～ 
   ・出席予定者…下田一則、小林義尚（欠席） 
2023 年 3/25（土）～26（日）「会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）」「会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）」「会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）」「会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）」開催 ホテルブエナビスタ 
   ・出席…近藤克彦エレクト 
   ・インターアクト小委員会 委員 小林義尚 
   ・グローバル補助金推進小委員会 委員 下田一則 
＊折井正明ガバナーエレクト公式訪問８／２２決定 
2023 年年年年 4/9（日）「地区研修・協議会」開催オンラインにて（日）「地区研修・協議会」開催オンラインにて（日）「地区研修・協議会」開催オンラインにて（日）「地区研修・協議会」開催オンラインにて    本会議・分科会本会議・分科会本会議・分科会本会議・分科会 13:00～～～～16:30 
・会長・幹事部会…近藤克彦・津野和広  ・会員増強部会…菜花義一  公共ｲﾒｰｼﾞ向上部会…後藤高一 
・職業奉仕部会…久保田和彦  ・社会奉仕部会…水野隆志  ・青少年奉仕部会…小林義尚（地区 IA） 
・ﾛｰﾀﾘｰ財団部会…下田一則（地区ﾛｰﾀﾘｰ財団ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金推進小委員会） 
・ﾃﾞｼﾞﾀﾙ化推進部会…中澤みどり 
2023 年 5/13～14（土日）第 33 回ＲＹＬＡ ホストクラブ：駒ヶ根ロータリークラブ 
 会場:アイパル（駒ヶ根市東町 4-3） 出席者:会長 小林義尚、エレクト近藤克彦  下農より 2 名参加 
 



◆地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト ８／９一日限りとなりました（済）   
・夏合宿開催…期日 8/9（火）～8/10（水）⇒7 月 11 日地区より日帰りに短縮と案内 
                      下農 IAC は 14→11 名出席（8/5 報告） 
       場所 国営アルプス あづみの公園（堀金地区） 
       主管 南安曇農業高校 IAC（ｽﾎﾟﾝｻｰｸﾗﾌﾞ あづみ野 RC） 

     時間 8/9午前 10:00受付～8/10午後 3:30 解散 
合宿テーマ“連帯 ～これからのインターアクトクラブ活動を想像する～” 
地区よりバスの手配があります（３台 長野駅発、飯田駅発、松本駅発） 
＊ロータリアン２名出席…小林会長、片桐インターアクト担当（自車にて参加） 

・第２回ＩＡ委員会・顧問教師連絡協議会 11／26（土）13:30～ Zoom 会議  
       地区委員 近藤克彦会員出席予定 
・１２／１０に下農独自研修の報告書を地区へ提出。（委員長飯沼様宛て） 
・2023 年 4 月 16 日（日）第 29 回インターアクト研修協議会（ZOOM 開催） 
  9:00接続開始   場所（ﾎｽﾄ校）松商高校 ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ:松本ロータリークラブ 
  10:00 開会（任意の場所からリモート参加）下農へ 2 名、任意の場所から 2 名参加 
  12:30閉会 
 
□白馬高等学校インターアクトクラブ認証状伝達式□白馬高等学校インターアクトクラブ認証状伝達式□白馬高等学校インターアクトクラブ認証状伝達式□白馬高等学校インターアクトクラブ認証状伝達式 
  日時 2023 年 3 月 22 日（水）14:30受付 15:00 開催 会場 白馬東急ホテル 祝電有  
 
◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校 IAC 
独自研修 ９／４（日）静岡方面へ（ウミガメの放流と防災についての研修） 
 ◇オリエントトラベルへ依頼 
参加者…ＩＡＣ15 名→13名、顧問２名、飯田東ＲＣ３名（片桐信親、小林義尚、宮嶋逸雄） 

下農ＩＡＣ＆飯田東ＲＣ奉仕活動開催について 
◇りんご並木の清掃（ゴミ拾い）→前々日の雪の為中止 
  清掃 集合  13:30 動物園前  13:40～清掃開始 

ボーリング 集合 15:00 アストロボール ２ゲーム ＊終了後表彰式（記念品有） 
         16:00 解散 
  反省会 IAC顧問の先生との反省会（ﾊﾟﾙｶﾞﾝﾎﾟｯﾄ）8 名＋森本先生 
  出席者 9 名（ﾎﾞｰﾘﾝｸﾞ） 
  1/25 飯田市よりゴミ袋を頂く（紙）会長と IA 担当片桐会員 
  ＊当日飯田市より出席、ご挨拶を頂く（建設部維持管理課 公園緑地係長技師 平澤 健様） 
  ……前日の大雪にてゴミ拾いは中止になりました 

＊下農ＩＡＣ顧問…有賀先生に変わり北原 智先生に変更されました。（進路指導をされている先生） 
＊インターアクト研修協議会４／１６（日）下農にて（ｵﾝﾗｲﾝ）下農 IAC 会長、幹事代理 2 名 

飯田東ＲＣ…小林、宮嶋逸雄、近藤克彦、後藤高一（参加） 
 

〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕 

【2022-2023 年度下伊那グループ】下伊那グループガバナー補佐久保田和彦、幹事近藤克彦 
 ・７／５（火）地元報道機関との懇談会（懇親会）シルクホテルにて 
   18:00～会長・幹事会 18:30 地元報道機関との懇談会 19:00～懇親会 
   〔出席〕久保田和彦、近藤克彦、小林義尚、木下裕亮、事務局 
 ・９／２１ ４クラブ事務局会議開催 シルクホテル“フルフル”にて 
 ＊２／６下伊那グループ会長幹事会にて１ｸﾗﾌﾞ 21,000 円を補佐事務局に慰労金として支援。 
○下伊那グループ新任挨拶 
 ７／ １（金）飯田南ロータリークラブ 12:30点鐘   事前訪問…7 月 15 日（金）済 
 ７／ ５（火）飯田東ロータリークラブ 12:30点鐘   事前訪問…8 月 23 日（火）済 



 ７／ ６（水）飯田ロータリークラブ  12:30点鐘   事前訪問…10 月 19 日（水）済 
 ７／１４（木）天竜川ロータリークラブ 18:30点鐘   事前訪問…8 月 18 日（木）済 

（7/14納涼例会）場所／高森町「ドライブイン柳」 
○下伊那グループガバナー公式訪問 第 2600 地区ガバナー上沢広光（須坂五岳ＲＣ） 
 ８／ ５（金）飯田南ロータリークラブ 12:30点鐘 済 
 ９／ １（木）天竜川ロータリークラブ 12:30点鐘 済 
 ９／ ６（火）飯田東ロータリークラブ 12:30点鐘 済 
 １１／９（水）飯田ロータリークラブ  12:30点鐘 済 
＊１２月に開催予定の会長・幹事会は中止または延期となりました。 
＊会長幹事会→２／６（月）開催「仁科」 

飯田ＲＣ２名出席、飯田南ＲＣ１名出席、天竜川ＲＣ２名出席、飯田東ＲＣ２名出席 
下伊那グループ４名出席（事務局含）  

＊次期会長幹事会→３／７（火）「仁科」近藤克彦、津野和広出席（ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ=天竜川ＲＣ） 
＊会長幹事会→３／１３（月）「仁科」久保田和彦、近藤克彦、小林義尚（下田、木下、事務局欠） 
＊会長幹事会→４／２４（月）「仁科」 
 
＜今年度、今後の予定会議＞＜今年度、今後の予定会議＞＜今年度、今後の予定会議＞＜今年度、今後の予定会議＞ 

1）4/24（月）会長幹事会…（夜）18:30～「仁科」 
久保田ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、近藤補佐幹事、下田補佐副幹事、会長小林義尚 

2）6/ 5（月）「次々期（2024-2025 年度）ガバナー補佐候補者推薦委員会…（昼）松楽 
3）6/19（月）「現・次期会長、幹事引き継ぎ会」…（夜）ビーラクスマツカワ 
4）6/4（日）合同親睦ゴルフコンペ（高森Ｃ.Ｃ）各ＲＣへは案内済 
 
〔〔〔〔その他その他その他その他〕〕〕〕 
 
 
 
 2022-2023 年度＜みんなの卓話日程＞ 済み 

10/25 ｵﾝﾗｲﾝ 片桐信親 木下裕亮 後藤高一   
11/29 久保田和彦（休） 小林義尚 近藤克彦（休） 津野和広 中澤みどり 
12/20 外部卓話［矢高眼科Ｄｒ 矢高真人氏］（予定）（片桐会員よりの紹介） 

テーマ“眼の話”ｻﾌﾞﾀｲﾄﾙ「眼科の掛かり方」 
3/28 久保田和彦 菜花義一 田中淳（欠） 近藤克彦  
5/30 未定     

 

 

 


